
Pièces 6 Pièces

Superficie 227 m²

Référence 84003314

Prix 6 500 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Barnes vous propose un appartement d'exception disposant d'un emplacement de

choix à proximité de l'Ile Saint-Louis. Situé aux 6ème et 7ème étages, ce duplex de

227.37m²  desservi  par  un  ascenseur,  bénéficie  de  plusieurs  balcons  et  de  vues

imprenables  sur  la  Seine  et  les  monuments  de  Paris.«  Comme  une  maison  »  et

niché  aux  derniers  étages,  ce  bien  traversant  plein  Sud  s'orchestre  de  la  façon

suivante  :Au  6ème  étage,  une  entrée  qui  dessert  un  vaste  salon/salle  à  manger

s'ouvrant  sur  un  balcon  filant,  une  cuisine  séparée  meublée  et  équipée  (avec  un

office), un bureau et un WC séparé.Au 7ème ...

Barnes is listing an exceptional  apartment in a prime location near Ile Saint-Louis.

This 227.37m² (2,443 sq ft)  duplex apartment is on the 6th and 7th floors with lift

access and boasts several balconies and unobstructed views of the Seine and the

landmarks  of  Paris.On the  top  floors,  this  south-facing  property  with  the  feel  of  a

house is laid out follows:6th floor: entrance hall leading to a large living/dining room

opening  onto  a  full-length  balcony,  separate  fitted  and  equipped  kitchen  (with

pantry), office and separate toilet.7th floor: master bedroom with bathroom, shower

and toilet. ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence
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